



# L'EXPERIENCE AU SPA LE MAURY

## THE SPA LE MAURY EXPERIENCE

### NOS HORAIRES

Le Spa est ouvert de 9h à 20h (sauf conditions exceptionnelles). Accès sur réservation et sous réserve de disponibilités. L'espace bien-être n'est pas privatif et peut accueillir jusqu'à 6 personnes maximum.

*The Spa is open from 9am to 8pm (except in exceptional circumstances). Access subject to reservation and availability. The wellness area is not private and can accommodate a maximum of 6 people.*

### RÉSERVATION

Afin de garantir la disponibilité des horaires et des prestations que vous désirez, nous vous recommandons de réserver votre soin à l'avance. Votre carte bancaire sera nécessaire à la réservation de vos soins à titre de garantie.

*In order to ensure slot availability and treatments that you desire, we recommend to book all treatment in advance. Your credit card will be necessary during the booking, for the guarantee.*

Il vous est possible d'annuler votre réservation jusqu'à 24h avant l'heure de réalisation prévue pour votre soin. En cas d'annulation au delà de cette limite, 100% du montant du/des soin(s) réservé(s) sera dû.

*You may cancel your reservation up to 24 hours before the scheduled time of your treatment. If you cancel beyond this time limit, 100% of the cost of the reserved treatment(s) will be charged.*